

1992-93年度国際ロータリーのテーマ



Real Happiness is Helping Others

- | | |
|-----------------------------|-----------------------------------|
| ●国際ロータリー会長 クリフ・ダクターマン | ●第2560地区ガバナー 栗山 清 |
| ●会長——内山辰策 | ●副会長——上木六治 |
| ●幹事——榎本 勝 | ●副幹事——五十嵐総一 |
| ●SAA——渋谷正一 | ●副SAA——松谷晃吉 |
| ●例会場——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | ●例会日——毎週水曜日 12:30~
TEL 34-3311 |
| ●事務局——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | TEL 35-3477
FAX 32-7095 |

出席者会員数

会員 80名中 56名

先々週出席率

96.20% (前年同期 93.06%)

今日のお花

カーネーション、アスパラガス

先週のメーケアップ

6/19 新潟中央RCへ 内山辰策さん、上木六治さん、榎本 勝さん、
平原信行さん

6/17 東京神田へ 吉井俊介さん

6/21 三条南へ 五十嵐晋三さん、石橋育於さん、山田富義さん、西山徳厚さん

6/22 三条北へ 古沢富雄さん、五十嵐昭一さん

会長挨拶

内山(辰)会長

お暑うございます。

今日は、今年度に信金さんで行われる例会で最後の日となりました。私の仕込んだ材料

が全部底をついてしまって何を申し上げて良いのか……したがいまして次年度の上木会長さん、五十嵐幹事さんは今一生懸命に仕込みの最中だと思います。次年度にご期待申し上げておりますので宜しくどうぞ。

幹事報告 榎本幹事

◎例会場変更のお知らせ！

糸魚川RC——第四銀行糸魚川支店→糸魚川信用組合本店

ニコニコBOX ¥32,000

6月23日分

内山(辰)さん 本日は最終例会になりました。今年一年間大変お世話様になりました。ご協力誠に有難うございました。

榎本さん 本年度一年、いたらぬ幹事でしたが御指導、御協力、大変有難うございました。

小林(英)さん 委員長なのに18日の情報委員会欠席で失礼しました。大変良い勉強会だったそうでご出席の皆様ご苦労さまでした。

内山(昭)さん 19日に長男の結婚式が出来ました。多くの方々にお世話になりお礼を申上げます。今後もよろしくお願ひ致します。

金澤さん 6月15日母の急逝にさいし御香資並びに御焼香をいただきまして大変ありがとうございました。

佐藤(武)さん 内山会長、榎本幹事さん御苦労様で御座居ます。真にお恐れ入りますが、慰労会に欠席させて頂きます。

高橋(一)さん 一週間のロシア音楽の旅を楽しんできました。

野村さん 昨日、三条地区電信電話ユーザ協会の総会で財団法人日本電信電話ユーザ協会より表彰を頂きました。

古澤さん 昨夜、三条地区電信電話ユーザ協会の会長に野村竹三郎会員の後任として推されて就任しました。一生懸命つとめる所存です。

平原(信)さん 新潟中央RCのチャータナイトについていっていただきましたので。

五十嵐(総)さん カナダ、ニューヨークの旅無事帰国、楽しい思い出を過ごしてまいりました。

船越さん 今日初めての卓話よろしくお願いします。

小林(正)さん 今日も健康で例会に出席することができました。ロータリーの社会奉仕活動に協力してボックスへ。

榎本幹事

この一年間、皆様のご協力又ご支援を頂きまして今日で無事に務めを終らせることが出来ました。本当にありがとうございました。

上木次年度会長

次年度について少しお願いを申し上げます。第一例会におきまして総会を予定しております、内容につきまして二点ほど説明をさせて頂きます。

先ず年会費ですが、前期11万・後期11万計22万円を提案させて頂きます。入会金についてですが、長い間2万円で遣ってきましたが4万円にさせて頂きたいという事を提案させて頂きますので宜しくお願い致します。申し遅れましたが、3回の家庭会合におきまして会員の皆様から貴重なご意見を頂き次年度の運営に付きまして参考になりましたので大変ありがとうございました、お礼を申し上げます。

ロータリー財団 日戸委員長

全員が、今年度中に準フェローあるいは、ポールハリスフェローになって頂きたいとお願いがあったかとおもいますがロータリー財団の寄付金は、政治資金と違いまして明朗で明るく、我々の為になる事業に使用される净財です。様々な考え方をお持ちの方がいらっしゃいますが何卒29日迄に事務局、或は私どもの所へどうぞ手続きを宜しくお願ひ致します。

青少年交換委員会 川又委員長（次年度）

ドイツより当クラブへ2名の交換学生さんが来る予定になっております。

トビュアス・エルフルスさん 22才 男性

アンジェ・クライマンさん 23才 女性

のお二人を当三条クラブで面倒を見る事になっておりますのでご報告を申し上げます。又、皆様のご支援ご協力を賜りたいと存じますので宜しくお願ひ申し上げます。

代わりに当クラブより榎本幹事さんのお孫さんの達摩君が交換学生としてドイツへ行かれますので7月に観送迎会を行いますのであわせてお願ひ致します。

金沢興宗会員より

過日の母の葬儀に際しまして会員の皆様よりご焼香、お心遣いを頂きまして誠にありがとうございました。

スマイルBOX 古沢委員長

本日で、スマイルBOXの合計が851口に成りました。是非、次回の例会・会長、幹事

さんの慰労会のときに1,000口を達成致したい……あと150口です。これが社会奉仕活動の財源にもなりますのでご協力をお願い致します。

卓 話 言葉づかいについて…感じたこと

私の子供で中学生の娘が男の子と同じ様な話し方、言葉づかいをする事があります、まるで男の子かと感じる時があります。時折、母親（妻）がたしなめている様ですが全く治りません、周りの方々に聞いてみたらどうやら私の娘だけではなさそうです。一種の麻疹でしょうかなどと言われ、大きくなれば治るのかな～と父親として多寡を括っている次第です。ただ心配なのは敬語の使い方を覚えてくれるのだろうかと思っております、表現の仕方一つで人間関係がますくなる事もあります。

先般の皇太子様のご成婚の実況放送を聞いておりましたら所処に敬語の使い方が間違っているんでは無かろうかと感ずるところがありまして妻に確認を致しましたらやはり同意見でしたので、やはり私の考え方が正しいのか或は私達夫婦二人がおめでたいのか……テレビ・ラジオのアナウンサーであればそれなりの教育を受けている筈なのにどうして間違いが起きるのだろうかと考えました。恐らく、彼等の生き立ち・普段の会話から身に付いて行くのではないだろうかと思うのであります、と申しますのは敬語というものは目上の方だけに対して使うものでは無く一般的な話の中でいわゆる丁寧な話し方として定着している訳なので自然と覚えるものであり覚える必要があると思っております。

敬語が下手になった原因が二つあると思っています、ひとつは核家族化で家庭で親がそれらを使う機会が無くなりました、祖父・祖母に話し掛ける機会が無いので周りにいる子供たちが覚えることが出来ない、親の話しか耳に入りませんから荒っぽい言葉を覚えてしまう訳です。やはり言葉の使い方は長い時間をかけて身に付くものと思いますので教科書からあるいは立派な学校に行っても身に付くという点では僕と同じで家庭環境が大きいのではと思います。

今ひとつは外来語の氾濫（反乱？）です、会話の中に英語・フランス語などがしきりに入ってきます。文化人、地名人がしきりに会話の手法として多用しております、マスメディアから受ける外来語には特に青少年に反応吸収してしまいます、この様な環境のなかで正しい日本語を話ましょうなどと言っても笑われるだけですが……。

個性の時代と言われております、どうでしょうか正しい日本の単語、日本語だけで話が出来ましたらそれはそれで個性的に見えるのではないかでしょうか。言葉、諺にしても辞書

高森章仁会員



を引かなければ分からぬ事がまだまだいっぱいあります。今必要なのは英会話教室ではなく大和の国の大和の会話教室が必要だと勝手に思っております。

卓 話

本日は私に話をする機会をいただき、ありがとうございます。入会して、まもない事もあり、改めて自己紹介をさせていただきます。

会社は三条サッシ工業株と言いまして、直江町四丁目でサッシ、シャッター、ガラス、外装工事等の施工販売、フロントサッシの製作と組立を私以下社員十三名で行っています。

自宅は東三条駅裏の下坂井で家族は高三の長男、高一の長女、会長夫婦と私共夫婦の六人です。今後共宜敷くお願い致します。

さて、人前で話をすると言っても、私には他に話をすることがないので、とりあえず仕事に関するサッシの話をさせていただきます。

サッシと言いましても、大きくわけて一般住宅に用いる、木造用サッシと、鉄骨、鉄筋等に用いるビル用サッシにわけられます。木造サッシとビル用サッシの違いは、木造サッシは木造間口に合わせて、全て寸法、規格でメーカーより出荷してきたものを私共で組立、ガラスを入れて現場搬入し、大工さんに取付をしていただきます。

一方、ビル用サッシは全て受注生産で、設計事務所による建築図面に基づいて、サッシの施工図を作成し、その図面を設計事務所並びにゼネコンの監督のチェックをしていただき承認後メーカーに発注するオーダーシステムになっております。従って寸法も内装、外装の納りによって決めるためミリ単位で発注工場製作され、現場に搬入されます。搬入されたものを溶接、ビス止め等で施工します。施工時は承認された施工図に基づき図面通りに出入り高さ等を決めて施工する訳です。これが住宅とビル用の大きな違いであります。

又、最近は多種多様のものが出てきております。木造用サッシに関しては色もシルバー、プロンズ、ホワイト、ブラック、グレー等、窓種類も引違窓、開き窓、ルーバー、出窓、大型テラス戸、ペアガラス用サッシ、二重サッシ、二重サッシもアルミとアルミのもの、アルミと樹脂のもの、木とアルミの複合サッシ等、その部屋建物にマッチしたものをお客様の希望から選べるようになりました。そのおかげで住宅一棟に対して、サッシの割合が高くなっています。ひとむかし前まではサッシの坪割合が一万～一万五千円、四十坪住宅で五十万前後のものが今までではベランダ、手摺等を含めると坪割合が四万前後の家が多くなりました。皆様も住宅の新築、増改築の予定がありましたら、ご自分のイメージにマッチ

船越正夫会員



したサッシが選べるものと思います。

又ビル用サッシの方も鉄骨の建物に用いる鉄骨用サッシ、ALC板外壁に用いるALCサッシ、鉄筋建物に用いるRC用サッシ等多様化し、種類も二重サッシ、防音用エアタイトサッシ、横軸回転窓、たて軸回転窓、たてよこ開きの窓、バイパス窓等、種類もかぞえきれなくなりました。又、最近は一階、二階、三階まで全面通しサッシにするカーテンウォールといいますがそれがふえてきました。色に関しては焼付をすればほとんどどんな色もできるようになっています。少しカーテンウォールの話をさせてもらいますがカーテンウォールは独立の壁体になりますので工期も早く衣装的にすばらしく建物が豪華になります。このカーテンウォール及ビル用サッシの施工に関しては技能士制度があります。この制度ができてまだ十二年くらいですがサッシ施工とカーテンウォール施工と二種類あり我社の社員は両方の一級技能士が私を含めて三人、両方の二級が一人、サッシ二級が三人、合計七人の技能士がおります。又、今年八月に二人受験予定です。けれども社員の年令は二十代が六人、三十代が三人、四十代が二人とまだ若く、この若い社員が私のほこりでもあります。

皆様是非住宅、工場、事務所等の新築の予定がありましたら我社によろしくお願ひ致します。

最後に一つの建物が完成していくつも思うことはこの建物に何人、何十人のチームワークと知恵と力があったことかと思い、こうゆう職業についている幸せを感じます。本日はつまらない話をお聞きいただきありがとうございました。これで終らせていただきます。

6月30日例会 会長、幹事慰労会 PM 6:30~ 於 二洲楼

7月7日例会 クラブアッセンブリー

7月14日例会 クラブアッセンブリー